
An den Oberbürgermeister 

der Landeshauptstadt München 

Herrn Dieter Reiter 

Rathaus, Marienplatz 8 

80331 München 

 

Stadtratsfraktion  

DIE LINKE. / Die PARTEI 

dielinke-diepartei@muenchen.de  

Telefon: 089/233-25 235 

Rathaus, 80331 München 

München, 22. September 2021 

Anfrage 
 

Wie steht es um die Schuleingangsuntersuchungen in München? 

 

Flächendeckende Schuleingangsuntersuchungen haben eine wichtige Bedeutung. Denn über die 

Untersuchungen werden nicht nur der Gesundheits- und der Entwicklungsstand der einzuschulenden 

Kinder bewertet, es werden auf diese Weise auch Förder- und Unterstützungsmaßnahmen initiiert 

und vermittelt. Schuleingangsuntersuchungen schaffen also die gesundheitlichen Voraussetzungen 

für eine erfolgreiche Teilnahme am Unterricht.  

Aufgrund der anhaltenden Corona-Pandemie und der damit einhergehenden Entsendung und 

Belastung des Personals in andere Abteilungen des Gesundheitsreferats fragen wir vor diesem 

Hintergrund den Oberbürgermeister:   

 

1. Wie viele Kinder in München hätten bis dato untersucht werden müssen? Bitte Soll-Zahl für 

das Untersuchungsjahr 2020/2021 pro Stadtbezirk angeben. 

 

2. Wie viele Kinder wurden bis dato untersucht? Bitte Ist-Zahl für das Untersuchungsjahr 

2020/2021 pro Stadtbezirk in absoluten Zahlen und Anteil an der Soll-Zahl in Prozent 

angeben. 

 

3. Wie werden ausstehende Untersuchungen der jeweiligen Kinder nachgeholt? 

 

4. Wie hat sich die Anzahl der Schuleingangsuntersuchungen im Vergleich zum 

Untersuchungsvorjahr 2018/2019 und 2019/2020 entwickelt? 

 

5. Welche Entwicklungsdefizite oder gesundheitsbezogenen Auffälligkeiten wurden in den 

Jahren 2020 und 2021 in welcher Zahl festgestellt und welche Handlungsbedarfe leitet das 

Gesundheitsreferat daraus ab?  
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6. Inwieweit wird im Rahmen der Schuleingangsuntersuchung auch das Thema Corona-

Schutzimpfung thematisiert und Eltern eine Schutzimpfung gegen COVID-19 angeboten? 

 

7. Laut einer Antwort aus dem Gesundheitsreferat: „Personal im Öffentlichen Gesundheitsdienst 

(ÖGD)1“ gab es zum Stichtag 01.06.21 im Gesundheitsdienst 30 unbesetzte Stellen. Wie viele 

personelle Vakanzen fallen hiervon auf den Schulärztlichen Dienst? 
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